
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet.  
 
Herr Diekmann merkte an, dass sich unter Zugrundelegung der ihm vorliegenden amtlichen 
Zahlen ein anderes Ergebnis ergebe. Darüber hinaus bat er darum, eine Beantwortung mit 
Indexzahlen vorzunehmen. Der Bürgermeister bat um entsprechende Kontaktaufnahme mit der 
Verwaltung, damit ggf. eine Korrektur der Antwort erfolgen könne.  
 


